

## De Bruxelles à Paris...

Au fil de la semaine passée...sommets européens à répétition... intervention présidentielle... commentaires, débats et réactions... Parallèlement... dramatisation de la situation... satisfaction... grande et immédiate des uns... nouvelles incertitudes d'autres... Comme tout citoyen pourrait le faire, trois simples remarques : Primo : supposons, surtout espérons que la Grèce comme la zone euro sont, momentanément, provisoirement... « sauvées ». Par contre, ne parlons pas du coût financier qui est bien plus élevé qu'il n'aurait été au début de la crise puisque les plans d'austérité successifs imposés à ce pays ont, depuis, encore davantage ruinés les recettes, creusés les déficits ! Secundo : sont assurés, clairement, pour tous les peuples européens, de nouveaux plans de « rigueur ». L'austérité, un objectif social ? Tertio : fondamentalement, rien n'étant changé, ces dernières décisions ne régleront pas plus les problèmes de long terme que les précédentes car l'enjeu est celui, incontournable, du partage des richesses créées. Les prochaines élections présidentielles permettront-elles de le régler ?

## Pétronille et la sentinelle (7)

